
PASO

istancias

J N ei fútbol regional, hay cosas 
que no se comprenden y resultan 

absurdas por el proceder de sus 
directivos, que unas veces se quejan 
délos problemas económicos y otras, 
sobre todo en los comienzos de cada 
temporada, hacen todo lo contrario. 

derrochando lo increíble en fichajes.
Luego, ya metidos en el segundo 

tercio de la Liga, cuando las arcas 
empiezan a flaquear, acusan a la 
organización de las grandes distancias 
que han de soportar, para jugar sus 
partidos.

Y en esto hay que reconocer que 
llevan razón, ya que varios equipos, 
han de recorrer más del millar de ’

Pero los directivos votan

kilómetros, para jugar un partido de 
'fútbol aficionado.

-¿Es esto lógico?

-Nadie se lo explica, pero menos 
los que estamos para observar de 
manera neutral, los movimientos de 
este fútbof, que en Aragón no ha 
encontrado su camino, por la falta de 
unión.

Resulta que por un lado se acusa, 
de las grandes distancias y luego 
cuando está en las manos de los 
propios directivos el acortarlas, votan 
que no, aTaumento de grupos en cada 
categoría.

En el Pleno de Clubs de la pasada 
campaña, estaba dentro del orden del 
día, la posible modificación a dos 
grupos de las categorías Primera 
Regional y Segunda Preferente.Todo 
quedó en el olvido, porque tras de 
dura polémica se votaba: No, a la que 
hubiera sido una sensible mejora para 
ef fútbol regional, pues hubieran gana
do en interés las competiciones, por la 
proximidad geográfica de los Clubs, 

; que es, cuando arrastran aficionados 
a otros campos, no hubiera 
disminuido la categoría, en calidad y 

Ü 
I

se hubiera ganado económicamente, 
y en comodidad para los jugadores 
que han de estar la tarde de los 
domingos, en sus horas lógicas de 
esparcimiento.

En cualquier regional, más rica 
que la nuestra, y por ejemplo la 
catalana, existen hasta tres y cuatro 
grupos de cada categoría, creciendo 
la potencialidad en todos los 
aspectos, de los participantes y 
también de los seguidores.

El Norma de San Leonardo de 
Vagüe, cuando va a jugar a Zaidín, 
Tamarite, pueden ver la distancia que 
ha de salvar, y lo mismo habría que 
decir, de los viajes del Teruel, a Jaca, 
Barbastro o de Binéfar, El Burgo de 
Osma, en la provincia de Soria, 
Almazán o Tamarite y así infinidad 
de ejemplos.

Esta es la situación contradictoria, 
de este fútbol que no progresa 
porque los directivos, en las horas de 
resolver estos problemas, tiran cada 
uno por su lado, sin importarles lo 
que luego se les avecina.

Las lamentaciones, se repiten, 
pero mientras no haya mayoría de 
edad en las decisiones, todo seguirá 
igual.

No, para acortarlas 
oponiéndose al aumento 
de grupos por categorías
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Cerveza
;Sania»9uel

LAS PRUEBAS
DEL I LLUECA
NO GUSTAN

¿Sabe 
usted.?.

i -
Es normal que un Club como lllueca, que paga bastante bien a sus jugadores, 

les someta a prueba, antes de dar el paso definitivo, pero también es verdad que 
esta medida no gusta demasiado a los jugadores, que se creen andar sobrados de la 
misma.

Este es el caso de Agustín, extremo del Valdefierro y de la selección juvenil, 
que no ha aceptado esa exigencia del club illuecano.

Jesús 
Sagaste

•* TRIUNFADOR DEL SARINENA
* ESPECIALISTA EN MARCAR GOLES 

DIRECTOS DE CORNER

JOSE 
VIDAL

UN GUARDAMETA
DE ALTURA

MAS FICUAJES
Ahora es el veterano Gay, quien Sevilla tiene intenciones de lograr su fichaje 

para ese lllueca que desea pasar por la Primera Preferente pisando fuerte.

EL ARAGON, DESCONTENTO CON
ALGUNAS PERSONAS

Dentro de nuestros Clubs, y por lo tanto del fútbol aragonés, existen personas, 
que hacen todo lo posible, porque jugadores no pasen al control zaragocista, 
algunas veces como represalias de hechos en los que son los jugadores, los que más 
sufren esas consecuencias.

EL ESCATRON SIGUE EN PRIMERA
Aunque es un Club, al que todos estamos acostumbrados a ver en la preferente, 

después de la pasada temporada, con su caída en picado hacia la Segunda, fué su 
salvador indirecto el Huesca y por esta circunstancia estará, la próxima 
temporada en Primera Regional.

Y ya con esa satisfacción, sus directivos, se han empezado a mover, para lograr 
varios jugadores de auténtica garantía y un entrenador.

Los primeros jugadores, parece ser que serán varios ex-juveniles del club 
zaragozano Stadium Casablanca. Como entrenador puede decirse con entera 
seguridad que será Pedro Marco.

SIGUE FICHANDO JUGADORES EL CASPE
El Caspe, es de los equipos más movidos en este verano pre-temporada y tras 

los ya conseguidos puede consumarse de un momento a otros el de Vallès, que la 
pasada campaña perteneció al Aleaniz. ''

"DESEO JUGAR 
EN PRIMERA 
PREFERENTE"

PASTOR YA FIRMO POR EL ENDESA
Le entrevistábamos la pasada semana, después de su paso, por el Real Madrid, 

hubo lluvia de ofertas y al fin se decidió por el Endesa.
Por este mismo Club, también ha firmado Iraberri.

Ei^AUSTE RECUPERA JUGADORES
Se hicieron en la propia cantera, y después de pasar por diversos Clubs, vuelven 

los nativos; Moisés, medio del Barbastro, y Baleta delantero goleador ejeano.
Parece que han surgido problemas con el entrenador Pelobasto.

EN EJEA, COMPAS DE ESPERA
Dicen que la afición ejeana, es muy escasa en número para el fútbol, y que por 

esa circunstancia el presupuesto de este año, será reducido y todos los jugadores 
que pertenezcan a la plantilla serán de la cantera ó pueblos limítrofes.

Clemente Lambán, casi ya seguro será el entrenador de la próxima temporada, 
pues no hay que olvidar que nació y reside en Ejea.

OTRO DEL FRAGA QUE SE VA
Es Lahoz el máximo goleador de la Primera Preferente aragonesa, que ha sido 

requerido por el Valladolid donde saldrá la semana próxima.

Llegó mediada la 
temporada, procedente de 
Melilla, donde prestó el 
servicio a la Patria, y se 
enroló en el Sariñena, que 
andaba ya en la zona 
peligrosa.

Todos han visto jugar a 
Sagaste, en el centro del 
campo y también en la 
delantera donde su zurda es 
bien temida por los 
cancerberos adversarios.

- ¿Cuántos goles has 
marcado Sagaste?

—Doce o trece.
-¿Los más decisivos?
—Puede apuntar cuatro, 

porque representaron 
victrx'ias, y uno de ellos nada 
menos que frente al Aragón.

—Hemos oído, que vas a 
cambiar de club, ¿puedes 
decirme algo?

-Tengo la libertad en el

bolsillo, y apn no se si 
continuaré o no en el 
Sariñena, pues he de pensar 
las ofertas que me han 
llegado, y una de ellas es 
precisamente a través de 
Directivos de mi último club.

— Por nuestra cuenta 
sabemos que el Fraga, anda 
detrás de tu fichaje, ¿puedes 
decimos algo?

-La verdad nada se, sobre 
el particular.

-¿Te gustaría ir al Fraga?
-Siempre ha sido un 

equipo que me ha caldo bien.
-Para terminar, ¿cómo 

has encontrado la liga de 
preferente a tu regreso?

— Me parece que ha 
mejorado, sobre todo los 
equipos de la zona baja están 
más igualado?.

Suerte Sagaste para ese 
fichaje que se avecina...

í i

Ha jugado en Primera 
Regional con el Valdefierro, y 
en segunda Preferente con 
Belchite y en ambos ha dejado 
constancia de su categoría. 
Con su baja en el bolsillo, 
deshoja la margarita...

— ¿Qué esperas para 
fichar?

SLPLEMENTO 
DEPORTIVO DE 
ARAGON /exprés

VII TROFEO EL BATURRO: EL PROXIMO DOMINGO, 
A LAS 11'30 LA GRAN FINAL ROMPEOLAS-EBRO

SE PUBLICA LOS 
VIERNES

• COORDINA:
Daniel BARAJAS

COLABORAN:
Pablo VALDES.
Miguel Angel CASAUS,
Angel TURLAN y
Francisco GIMENEZ
Anselmo SOLA

• FOTOS:
Calvo PEDROS

Ya está encarrilado, a la fase 
final este importante Torneo 
veraniego que con tanto acierto 
dirige el movido equipo 
zaragozano El Baturro.

En la jornada pasada se dieron 
los siguientes resultados:

CODORNIZ, 1;
ROMPEOLAS, 3

Arbitró Alconchel, bien pero, 
el único pero, fue que siguió el 
iueqo de lejos.

Barriendos marcó el gol del 
Codorniz, y otro fue anulado al 
mismo equipo.

Peralta empataba, para el 
Rompeolas, y los goles victoriosos 
fueron conseguidos por: Vicente 
éste con sus dos goles fue la gran 
figura de este bonito partido.

CANTERAS, 3;
EBRD,3

Terminó el partido con empate 
a tres goles. Arbitró bien

Fernando Pérez.
Se lanzaron penaltis y ei Ebro 

marcaba cuatro; mientras el 
Canteras sólo tres.

La final: Ebro-Rompeolas,será 
arbitrada por el colegiado de 
Segunda División, señor Bové 
Frías.

El orden de partidos en el viejo 
Torrero será a las 9 de la mañana: 
Codorniz-Canteras y a las 11 la 
gran final: Ebro-Rompeolas.

Se espera una gran asistencia 
de aficionados.

—Pienso que me conviene 
un Club de Primera 
Prefe renté, pues estoy en 
bu en momento y me ha 
llegado la hora de dar el salto 
de categoría.

— ¿ Y si no llega la 
posibilidad?

— Tengo dos Clubs de 
Primera Regional, pero yo 
prefiero esperar este mes.

— ¿Cómo andas de juego?
—Yo estoy convencido de 

que estoy en el mejor 
momento de mi vida y 
además reboso ilusión.

— Por nuestra parte 
diremos que Vidal, tiene una 
altura'de 1,84 m. y es de los 
que saben estar debajo de un 
marco. Le vemos grandes 
cualidades para llegar.

— ¿Tienes la baja?
—Si. Si, terminé las dos 

temporadas.
Suerte también para este 

joven promesa.
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Cortes, meaio de/ //Zueca, 
i/ueZve aZ Tauste, mientras eZ 
Casetas con ArniZZas como 
entrenador ha Zogradootro 
fichaje importante: Tarancón 
de/Borja.

E/ Giner, está haciendo un 
potente equipo y así cuenta 
con /os grandes fichajes de 
Pa//ares -defensa de/ 
Casetas- y José Luis 
-portero de/ /ílontecar/o.

También E m b i d 
continuará en e/ equipo.

En e/ //Zueca, seguro que 
firmará Gay -defensa de/ 
E/ea- y también Bautista de/ 
Aragón.

Los dos /ugadores, que de 
Montaoana, ha firmado ei 
Aragón, son de/ C/ub 
/Í4on tabana y no, de/ Españo/

REGIONAL • • • • RAN
OFEO

Cerveza
San Higuel

CAMPEON DE ESPAÑA CON EL BARCELONA JUVENIL

de fíéontabana como se dijo 
en "Z. O. " e/ pasado /unes por 
error.

E/ San Gregorio, ha 
firmado a: Lap/aza de/ 
'////amayor. Lozano y 
Be/trán, y ha repescado a/ 
ex-sancionado con 19 
oartidos. Casaba/.

TORNEO DEBAfíñ/OS

Participarán /os C/ubs: E/ 
Gancho, Espabo/ de 
/l/fontabana. At. Bozada, 
Coarte, /léovera, San /léateo. 
Rode/ y San Gregorio.

Todos partidos se jugarán 
en e/ campo San Roque de 
/íéon tabana ios días /8, 20, 
25 y 27 de ju/io, este día /a 
fina/. Habrá ocho preciosos 
trofeos en juego

ÍECIEN llegado a nuestra ciudad, 
¡abordamos a este muchacho todo 

Gurdialidad. El está, se le nota, muy 
satisfecho de su paso por los juveniles 
'azulgrana club con el que se- ha 
proclamado campeón de España, ahí 
es nada, aunque ciertamente no le da 
mucha importancia. En esta modestia 
y en su ponderación en las 
contestaciones notamos a Baeta un 
aire nuevo más positivo y más hecho, 
en todos los aspectos.

-Le hacemos ver que su presencia 
fue decisiva en el gol del empate 
¿Sentiste algo en particular?

-Sinceramente no. Para mí el gol 
se debió a un movimiento táctico del 
mister. Yo simplemente seguí sus 
órdenes.

-¿Cómo ha sido la temporada 
el club azulgrana?

-Sin lugar a dudas, fabulosa 
todos los órdenes, eso teniendo 

en

en 
en

cuenta que al principio no eramos, 
favoritos y que incluso nuestros 
aficionados no tenían gran confianza 
en nosotros. Después nos fuimos 
superando y hemos acabado como 
todo el mundo sabe, campeones de 
España.

-¿Y en cuanto a tí se refiere?
-Igualmente extraordinaria. Me 

ha servido de mucho. He aprendido y 
puesto en práctica muchas cosas 
nuevas, tanto en los entrenamientos, 
disciplina, táctica y técnicamente. Yo 
considero que ha sido muy positivo y 
de gran valía para mí.

-¿Ya estás entre nosotros, acaso 

para no marchar?
-De momento he vuelto de 

vacaciones, después... puede suceder 
que me quede si el interés de algún 
equipo por mis servicios compensa.

—¿Jugar en el Barcelona revaloriza 
al jugador?

-Eso indudablemente, pasar por 
un gran club siempre es significativo 
para el futuro de un jugador y yo 
creo he hecho un buen papel.

-¿El paso al amateur no interesa?
—Interesar, sí. Siempre que se 

pertenece a un gran club como es el 
Barcelona. Ahora bien jugar en la 
regional catalana y poder hacerlo en 
la nuestra, donde cuento con los 
mios, me inclinan hacia ésta. Esto 
hablando de regional que si es de 
categoría nacional, es posible que no 
me lo pensase mucho.

-¿Se ha leido que erais dos los 
jugadores aragoneses que estabais en 
el Barcelona?

— Yo puedo decir que eramos 
cuatro. Herbara, delantero centro, 
Mina, lateral derecho. Val y yo que 
alterpamos en la reserva. En la final 
Val no salió, era el número 14 en 
cambio yo sí la jugue.

—¿Esto nos lleva a pensar que hay 
interés allá p or nuestra cantera?

-A mi personalmente el mister 
me ha preguntado por varios 
jugadores y he podido comprobar 
que su interés es bastante 
grande.

-Una última pregunta, ¿qué os dijo

el mister, una vez terminado el 
orimer oartido da la final? '

-Lo de siempre nos felicitó por el 
partido realizado, pero como'si fuera 
una cosa normal, nosotros estábamos 
mtiiiidiizáuuapara yanar.

Nosotros también le felicitamos poi 
el logro conseguido y por conservar 
intactas sus dotes de goleador y haber 
adquirido una rapidez que como se 
vio por la pequeña pantalla le hacen 
ser temibti en el área. Enhorabuena y 
que sigan los triunfos

Ráfagas galluranas
fiesu/ta que ahora, cuando no hay. 
que ce/ebrar partidos, hemos 
observado que e/ campo tiene 
unos "bachecitos" y unas 
"ca/vas" que hay que subsanar 
para /a próxima temporada. Que 
no tengamos que decir que e/ 
Ayuntamiento o /a directiva se ha 
dormido, ¿eh?. __

— La airectiva ha trabajado 
mucho desde que se terminó /a 
temporada, pero e/Ayuntamiento 
debía haber "estimu/ado"a/ señor 
encargado de/ cuidado de/ campo 
Para que no pierda /a be//eza. 
Todo no se /o va a //evar /a 
piscina.

-0-
—Si antes ya se habían fichado 

o Cabani//as, /\éarín, Arias, Fé/ix, 
Qoñiga, etc., ahora nos //ega /a 
noticia de que mister Artiaga ha • 
incorporado a su p/anti//a a Primi, 
defensa centra/ de/ Terue/ que con' 

ta nía v estatura parece aue 
^ncaja re muy bien porque nos da 

impresión que /a próxima 
temporada habrá que defender, y 
thucho.

¿POROUE
NO FORMAR

ÜNA
SELECCION

sur
JUVENIL?

Lo que sí debe defender /a 
directiva es e/ patrimonio 
futbo/ístico ga//urano porque 
dificu/tades no fa/tarán, ¿verdad 
señor Bueno Cortés?, pero debe 
ir preparando a marchas forzadas 
e/ "revestimiento' de/ campo a 
base de anuncios. Ahí existen 
muchos duros y /os fichajes no 
son Jauja.

-0-

—Hemos oiUo y no sabemos de 
dónde han venido. Se dice que 
posiblemente este año ei campo 
de/ Gal/ur va a tener luz eléctrica, 
red de altavoces, e incluso tribuna 
cubierta. Si así fuera la afición se 
animaría más para ir al fútbol, 
especialmente los días lluviosos de 
invierno, y se sentiría mas 
contenta de lo que es su estadio. 
¿Será la fraterna/ mano de don 
Ange/ Za/divar Cuartero 
-ex-presidente— /a que /o hará 
pos/b/e?. iOja/á/

Car/os PASCUAL

Se dice en muchas ocasiones, que nuestra selección no logra 
hacer buen papel en las fases nacionales, que falta acoplamiento 
unas veces, y técnica individual otras, pero lo cierto es que si 
continuamente estamos viendo que una labor de buenos resultados 
a la larga. Los entrenadores de categoría nacional, así lo indican 
cuando llegan a los dubs y dicen cuando llevan dos meses 
trabajando que la plantilla todavía no está a punto, se explica la 
labor de la selección juvenil, que pese al interés de algunos, se 
recurre en la mayoría de ocasiones a la improvisación, dando la 
sensación de acudir al compromiso nacional, por el mero hecho de 
sólo justificar nuestra presencia.

Pues bien, si sabemos que con 15 y 16 años, tenemos una 
docena de muchachos, ¿por qué no aprovechar ese tiempo, y 
trabajar con esas promesas con tres temporadas, por delante 
corrigiendo defectos y creando virtudes, técnica, velocidad, fuerza, 
acoplamiento y toda esa serie de condiciones y factores que incluso 
al cump(h la edad juvenil, muchos no han logrado adquirir en sus 
'equiposr Una selección sub juvenil daría unos resultados 
estupendos, sobre todo si los clubs quieren lo mejor para el 
jugador, y es que en el fútbol muchas veces lo difícil, es hacer lo 
fácil.

Una muraHa
llamada LUENGO

11 0Y presentamos en esta Galería 
" de "Regate" a un futbolista "a la 
alemana", cuyo juego viril y limpio, 
es el terror de las delanteras 
contrarias. Se llama Felipe Luengo 
Púa, juega en el Glub Atlético 
Magdalena y se distingue por lo que 
debe diferenciarse un buen central, 
por su contundencia, valor y 
entusiasmo en defender la parcela 
chica de sus colores.

Hemos querido hablar con él y nos 
dice que varios compañeros de su 
equipo merecen salir de esta Sección 
antes que él, destacando entre otros a 
su guardameta Antonio Giménez 
Valdez, de quien dice podría estar 

jugando en Tercera División "si los 
técnicos tuvieran ojos".

-¿Desde cuándo le das a la 
pelota?

-Según mi madre, antes de nacer 
ya daba patadicas. Empecé en el 
colegio y en la calle, como todos los 
chavales. Juego desde siempre y lo 
haré hasta que el cuerpo aguante.

-¿Cómo es tu equipo?
-Fenomenal. Más que amigos, 

somos como una gran familia. Así da 
gusto jugar.

-¿A qué aspiras en el fútbol?
-A seguir jugando y si puedo 

ascender, mucho mejor. Pero juego 
porque siento el fútbol y porque me 
gusta.

-¿A quien te gustaría parecerte 
como futbolista?
-A mí. Pero mis ídolos son el 

zaragocista González, por lo limpio, y 
el también zaragocista Ovejero por lo 
espectacular y por lo que impone a 
los delanteros.

-¿Como es tu Club?
-Una gran familia deportiva en la 

que todos nos queremos y llevamos 
bien, desde ei presi, don Pedro Arto, 
que es un amigo y un padre para 
todos hasta el entrenador Pascual 
Luño, que es un hombre que de 
fútbol sabe un rato largo. Y además 
sabe enseñarlo.

-¿Y tus compañeros de equipo 
cómo son?

-Mejores que yo. De verdad. Ya le 
digo que esta entrevista se la debieran 
hacer a ellos.

-¿Tienes novia?
-Tengo esposa. ¿Es que no tengo 

cara de casado?. Y tengo un chaval

*.l

qub K> Bi más mujo uei mundo.
-¿A qué aspira el Atlético 

Magdalena para el año que viene?
-A ganar ' o a intentar ganar a 

todos los equipos que se nos pongan 
de por medio. Piense usted que ei 
nuestro, es un club bien organizado, 
donde las cosas no se improvisan.

-¿Algo más?,
-Sí, dar las gracias a "Regate" por 

acordarse de nosotros. Esto nos 
estimula.
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Cerveza

I PRERM «SOL DE REGATE»

JOSE ARAND 1

• 46 ANOS DE EDAD Y DE ELLOS 37 EN EL FUTBOL MODESTO

Actualmente es ei 
Presidente del club 
uragozano La Paz, y también 

entrenador-jugador. Fue 
fundador de todos los equipos 
que se mueven ai d histónco 
barrio de Torrero.

Se dice que es el jugador más 
veterano de España, y con toda 
seguridad lo es de la Región 
aragonesa.

Comenzó a jugar al fútbol en 
el equipo Olimpia de Marruecos. 
Después, Arenas, San José, 
Mogrdí de Tánger, At. Tetuan, 
Español de Marruecos, Sam, 
Utrera, otra vez At. Tetuáh en 
segunda división, At. Rabat, 
Priinera División de Marruecos.

Jugó en el equipo nacional de

Marruecos, que estaba integrado 
por ocho nativos y tres del 
exterior. Después de aquella 
grata experiencia se vino a 
Zaragoza.

Casi siempre fue jugador 
aficionado, aunque ganó algún 
dinero en sus campañas por 
Marruecos. Juega de defensa 
central y actualmente es un gran 
consejero de los jóvenes que 
empiezan. Extraordinario 
protector de los árbitros en Jos 
momentos difíciles de éstos.

Recientemente le ha sido 
concedido el premio de Gran 
Forofo, por el Diario zaragozano 
“Amanecer”.

Es un gran candidato a este 
Premio Sol de REGATE

CANDIDATOS AL PREMIO "SOL DE REGATE"
Pueden serlo cualquier persona, directivo, jugador o aficionado, 

que esté vinculado de alguna manera al fútbol modesto, y que a lo 
largo de los años, le adorne un brillante historial.

Una simple carta desde cualquier punto de la regional aragonesa 
dirigida a Premio ‘'Sol de RECATE”, C. Marcial, 2 
ARAGON/exprés. Zaragoza. Donde se refleje, todo el historial de 
la persona o personas que se desee, entren en ese juego de 
catKÍidatos.

Cualquier lector, puede proponer a otra persona, todos los 
candidatos que nos lleguen læràn publicados, después el gran jurado 
de REGATE, elegirá al mejor. Esperamos sus cartas, amigos.

iVIANUEl SUAREZ '

^^0 hace mucho en estas 
mismas páginas dábamos la 

alarma de un problema que 
parece se va acrecentando 
temporada tras temporada en 
nuestra regional; es la gran 
ausencia de jugadores de 
categoría para dos puestos tan 
frndamentales como son los de 
delantero centro v portero, y 
paradógicamente se da la 
circunstancia que el jugador que 
hoy nos ocupa en esta entrevista 
es un gran y acreditadísimo 
guardameta con el cartel de libre 
en el bolsilo, cartel que estamos 
seguros tendrá poco tiempo, ya 
que sin duda alguna serán 
muchos y de los mejores los 
equipos que van a disputarse su 
ficha je. Su nombre, Manuel

Suarez Calleja, que con sus 22 
años es todo un experto dentro 
del marco.

—¿Es así, Manolo?

-Bueno, evidentemente llevo 
ya muchos años jucando al 
fútbol, ya que empecé en el 
Ebro, pasé por el Zaragoza 
Juvenil, estuve en el Numancia 
dos años y esta última 
temporada he jugado con el 
Melilla en Tercera División por 
estar en la “milf’ y finalmente 
los úflirnos partidos de 
temporada con El Burgo.

— ¿Cómo es posible que 
viniendo de Tercera División te 
enrolases en un equipo de 
Segunda Preferente?

— Cuando yo regresé a 
Zaragoza, licenciado del Servicio 
Militar, la temporada estaba en su 
tercio final y el entrenador del 
Burgo, Pedro Marco, al cual 
conocía de mi paso por el 
Numancia, me propuso ir con él, 
a loque accedí con gusto para lo 
que quedaba de Liga.

-¿Estás satisfecho de lo que 
has alcanzado futbolísticamente 
hablando?

—La verdad es que no, ya que 
creo que quizás en lugar de ir al 
Numancia, que por cierto me 
trataron muy bien, me hubiera 
convenido más quedarme en el 
Aragón.

-¿Por qué esta ausencia de 
porteros de categoría?

—Yo pienso que es debido a 
la ausencia de equipos en 
categoría nacional, por ejemplo 
en Cataluña y Andalucía hay 
porteros que muy jóvenes ya 
juegan en Tercera División, y 
esto curte muchísimo.

-¿Qué requisitos se necesitan 
para ser un buen guardameta?

-Además de aptitudes físicas 
como la altura, es importante la 
valentía, agilidad y buenos 
reflejos

— ¿Crees que el jugador 
regional aragonés está bien 
pagado?

—Bueno hay equipos que 
pienso que silo hacen.

— ¿Ha habido ya algún club 
que se te haya dirigido para 
lograr íu valiosa firma ?

— Algo ha habido pero 
todavía nada concreto.

Manuel Suárez, un gran 
cancerbero cuya firma haría las 
delicias de cualquier de los 
mejores equipos de nuestro 
fútbol regional.

LEA SIEMPRE
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LA CULTURAL RAMON Y CAJAL
ENTREGO SUS PREMIOS

OTRAS NOTICIAS

F

Como caaa temporada, la 
Cultural, da cita a los mejores 
en todos los. órdenes de sus 
deportistas, para premiarles 
por su labor a lo largo del 
año.

la siempre grata fiesta y en 
una de eilas« se hace entrega 
al hijo de nuestro compañero 
Francisco Giménez, del 
Diploma, a la labor 
informativa sofre fútbol 
regional.

Nuestra enhorabuena, a

o
Prest

^ducaci 
detrás I 
^ostruct

Ña si^ 
. Se di 

cen 
^^ofeos
D ^^gulan 

^ecfalla¡
Podo 

^druga 
^^cuerde

En las fotografías, 
podemos ver un momento de í todo '3 galardonados.
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2; JEGionm

donado, 
que a lo

EL EBRO en Segunda Regional

•
 TRAS UNA CAMPAÑA EXCELENTE EN LA QUE NO 

PERDIO NI UN SOLO PARTIDO
y ¿Se conformaría con quedar 

clasificados entre los cinco primeros 
o aspiran a más?

entre los cinco 
primeros, aunque no hay duda que 
intentaremos todo.

—¿Qué haría usted para mejorar el 
fútbol Regional?

—Sin duda falta apoyo. Los clubs 
modestos adolecen en este sentido. 
Nosotros, desde que se fundó el 
equipo, hemos recibido dos cheques 
de 50.000 pesetas cada uno; y ya 
solamente en el campo, hemos 
gastado el medio millón largo.

—A parte del presidente, que es 
usted, ¿quiénes son los componentes 
de la junta directiva?

— Son los siguientes; 
Vicepresidente, D. José Martínez

i Villas; Terrero D. José Luis Ribod;
I Secretano^p^ Francisco Avino;
I Vocales D. Emilio Rubio, D. Martin 

Tapia, D. Tomás Roy, D. Santiago
Selides, D. Ceferino Rebollo y D.

Vocales D. Emilio Rubio, D. Martín

cómo

esto fuéy

la

:

SAN LORENZO A. D.

PARA SUSCRIBIRSE POR CORREO

D.

segunda 
me dice

-Desde que se fundó, 
en 1962.

-Antes de formularle 
pregunta, hace un inciso

90 liesetas al J

........ .......y--------------
QiJe él también es el presidente del

cuales hemos resumido las siguientes;
-¿Cuánto tiempo 

entrenador del Ebro?

ragonesa 
trcial, 2 
torial de 
uego de

odos los 
njurado

I y en 
intrega 
pañero 

del 
labor 
fútbol

ina, a

Elios Abadía.
—Jugadores del equipo Regio nal; 

Solá, Da i lera. Orea; Marquina, 
, Cebollada, Mainar, Larrodé, Vela, 

Cebrián, Casanova, Mairal» López, 
Morales, Quique, Betrián, Cimorra y 
Lucas.

Nada más, gracias a D. Domingo 
Vela —que por cierto fué jugador 
zaragocista allá por el año 1953, 
cuando el equipo militaba aún en 
Segunda División— y hasta la 
temporada que viene^ que nos 
veremos las caras por esos campos de 
Dios.

Suscríbase por teléfono 
llamando al

veces se habla de paseos, de. 
facilidad para algún equipo en 

conseguir un campeonato; este equi
po que nos ocupa hoy C. D. Ebro lo 
ha conseguido y con eílo el ascenso con 
una facilidad asombrosa, si la 
memoria no nos falla se distanció del 
Segundo clasificado (R. Leones) la 
friolera cantidad de ¡11 ó 12 
puntosi Esto habla por si splo de 
gue a este conjunto se le había 
quedado pequeñísima la Tercera 
Regional. Hemos dialogado con su 
entrenador, D, Domingo Vela, el cual 
nos ha contado muchas cosas, de las

club —cosa, que por cierto, está muy 
de moda en nuestro fútbol 
Regional-.

— ¿Y qué le gusta más, ser 
presidente o entrenador?

— Por supuesto que entrenar, 
presidente digamos que lo soy por 
vocación.

— ¿Posee el título de entrenador 
Regional?

—Si, desde hace cinco años.
— ¿Le fué difícil conseguirlo?
—No. Sinceramente creo que no es 

problema sacarlo si se tiene afición.
-Antes del Ebro, ¿había 

entrenado a otro equipo?
—Sí. Estuve una temporada en 

Primera Preferente con el Fraga.
— ¿Cómo ha sido la temporada que 

finalizó? . Resúmamela.
-Estupenda. Ha sido brillante 

para el equipo, hemos conseguido 52 
puntos. Menos tres o cuatro empates.

UNA FOTO PAR
EL RECUERDO

A.D. del barrio de la Magdalena . 
vn j/^^dente es don Luis Flor Anadón y tiene por secretarios a los

¡Edu Lorenzo participó este año en el Campeonato de 
de Segunda División, logrando el ^’’puesto, 

' Cnç^ • formidables equipos de Talleres Cima y Dragados y
Probables finalistas de la Copa PrestdenteiEn esta

SV* ^opa el San Lorenzo aOeó al Tusa Camtteón de í.itra voffa el San Lorenzo apeó al Tusa Campeón de Liga y Copa 
Campeón de Liga de Primera División de este año.r/’ y Campeón de Liga de Primera División de este añ...

Sp pues un año de mucho éxito para este equipo.
una terminada la temporada 74-75 la semana pasada en
^^ofeofy ofrecida por la Directiva. Hubo entrega de

soleada fue para Paco, siendo las copas Trofeo 
P^^^ ^loltano y para Joaquin. A los demás 

^lub, les fueron también entregadas copas y

amistoso y familiar. Hubo fiesta hasta la 
^^cuerao^ molida del restaurante hubo esta foto para el

todo han sido victorias.
—Así que están imbatidos ¿no?
—SÍ. No perdimos ni un solo 

partido.
— ¿Esperaban conseguir el ascenso 

este año, o por el contrario ha sido 
una grata sorpresa?

— Sí, estaba completamente 
convencido de conseguirlo.

—¿Han sido ustedes muy fuertes, 
o los demás "muy flí^os'.’

—En el grupo había cuatro equipos 
de similares características.

—¿Cuáles le han presentado más 
dura ''batalla"?

—Berdala Cuber, R. Leonés y Zeta 
Be.

> —¿Cómo se porta la afición con 
usted y sus jugadores? ¿Les apoyan?

—Muy bien. El barrio responde en 
el campo; pero no tanto, a la hora de 
pagar. Hay mucho "moroso".

—No tenía pensado hacerle esta 
pregunta, pero ya que es usted el 
presidente. ¿Cuántos socios tienen?

—Se acercan a unos 300. Pero que 
paguen 150... Y con ésto hay que 
mantener a cinco equipos

—Pagarán bastante ¿no?
— ¡Qué va! Oscila entre las 200 y 

300 pesetas.
—A la vista está que es poco, pero 

alguna firma comercial les 
patrocinará ¿no?

—Si. "Longa" y el Bar Dalmau,
— ¿Qué jugador me destacaría de 

su equipo?
— Esto es difícil; pero por su 

juventud; Cebollada, Solá y López.
—¿Quién ha sido el más regular?
—Todavía está por determinar
—El próximo domingo disputarán 

la final del Vil trofeo que organiza el 
C.F. Baturro* El otro finalista es el 
Rompeolas. ¿Quién ganará?

— ¡El Ebro! Seguro.
— ¿Teme o sólo respeta al 

Rompeolas?
—De temer nada, le respetamos 

como a todos los contrarios.
— ¿Ha tenido ocasión de verlos 

jugar en alguna oportunidad?
—Sí. Los he visto en acción y me 

ha parecido un equipo muy 
conjuntado, pero adolece como 
nosotros de gente veterana».

—Después de la liga, y antes de 
este torneo, jugaron la Copa 
Primavera. ¿Quién les apeó de ella?

—El equipo fue el Portillo. Pero 
para mi fue el Sr. Salillas. ¡Ah! , y 
nos eliminaron por penaltis. Y repito 
que el Sr. Salillas tuvo mucho que 
ver.

Ni que decir tiene que el Sr. 
Salillas fue el árbitro del encuentro.

—¿Al año que viene seguirá siendo 
entrenador del Ebro?

-No lo sé, después de la junta que 
tenemos que celebrar se decidirá.

Yo le puedo decir que usted 
seguirá siendo el entrenador del Ebro, 
si no ya lo verán.

— ¿Cómo van las relaciones 
j ugadores-entrenador, 
entrenador-jugad ores?

— Bien, muy bien. No hay 
problema alguno.

-¿Qué espera usted que ocurra el 
próximo año?

—Que hagamos una gran campaña.

ARMON
í.1éípí2^_j

. 490 pesetas al g 
trimestre con i 

todos los suplementos I

22(1 pesetas af 
semestre

el país , H ARAGONES

...y los recibirá puntualmente 
en su domicilio

CONFERENCIA TELEFONICA 
GRATUITA

Para los residentes fuera de Zaragoza que deseen 
suscribirse, la conferencia telefónica es gratuita. 
Bastara' para ello que al solicitarla, avisen a la 
Central Telefónica que el cobro es revertido.

domiciüBdo en

calle n.o ...

Se suscribe

ARAGON/exprés
"Z. D." 
REGATE 
EL PAIS ARAGONES

Táchese los que no interesen.
Recorte y envíe este cupón a “Krensa Araíonesa”. 
Apartado 39 • Zaragoza
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Cerveza Fútbol
Juvenil

2 EQUIPOS EN 
ASCENSO

NOTAS DE UNA FINAL

Cerveza
in ÍHiouel

DOS ARAGONESES 
EN- EL CAMPEONATO 
DE ESPANA JDVENII

Hervera
MARIANISTAS

EL JUVENTUD "B" CAMPEON 
DE LIGA Y COPA

El colegio Marianistas ha 
emprendido desde hace tres 
años, una nueva etapa en la 
formación de su propia cantera, 
que ya empieza a darle los 
primeros frutos. El equipo 
juvenil consiguió en la presente 
temporada el ascenso a la 
primera categoría, mientras que 
más abajo, el infantil, sigue 
formando valores destacados y 
en alevines, organizan un torneo 
que obtuvo un notable éxito de 
la cantera del colegio Marianistas 
comienzan a brotar muchos 
valores.

Que el interés y trabajo 
de sus dirigentes no decaiga, 
porque con ello el fútbol 
promesa aragonés, será el más 
beneficiado, ¡enhorabuena!

La cantera que viene 
formando el club Juventud es sin 
duda una de las más destacadas 
jdel fútbol juvenil aragonés, y 
como prueba bien palpable ahí 
están los resultados con su 
equipo “B”, que en la campaña 
que acaba de finalizar militó en 
la segunda categoría juvenil, 
proclamándose campeón de su 
grupo, y marcando cerca del 
centenar de goles. Su juego y su 
fútbol continúan siendo 
espectaculares y atrayentes para 
el espectador, y ahora en la copa 
con los tres grupos de segunda, 
también lograron vencer en la 
final al Sporting Portillo, por 
4-1, E’’ la foto vemos a los 
vencedores y nuevos Primera 
División Juvenil que forman.-con 
nuestra felicitación, por tan 
brillante campaña.

' I RAS el empate del sábado, 
I el pasado lunes Barcelona y 
Murcia, jugaron el partido de 
desempate ep el Estadio 
Calderón, volvio a resultar un 
choque emocionante y 
disputado, a cinco minutos del 
final empate a dos, y en las 
postrimerías del partido dos 
goles azulgranas, lo que da idea 
de la nivelación de fuerzas.

Hervera y Baeta, fueron dos 
aragoneses que triunfaron en el 
cuadro catalán, especialmente el 
de Tardienta, que en su puesto 
de centro delantero, fue titular 
indiscutible y goleador, Baeta 
también llevó una campaña muy 
notable, jugando casi todos los 
partidos mitad de tiempo, y 
marcando en la liga bastantes 
goles.

A pesar de los nervios de esta 
final, pues en el descanso ya se 
desataron, y al final los chicos 
murcianos eran incontenibles, no 
pasaron muchos minutos, para 
que la reflexión y normalidad 
llegasen. Ambos entrenadores 
alabaron a sus contrarios y la 
deportividad fue la nota 
destacada, una vez pasados estos 
primeros momentos de nervios 
que siguieron al final del partido.

El Barcelona un gran equipo 
juvenil y el .Murcia no lo es 
menos, el Sábado casi estuvo a 
punto dé ganar la final. La 
cantera murciana es
extraordinaria, sólo perdieron 3 
ó 4 encuentros 'en toda la 
temporada y su selección fue 
campeona de España, se dice que 
un club ha llegado a ofrecer 15 
rn i l Iones por algunos de sus 
muchachos, una cantera en la 
que el primer equipo ha puesto 
muchas ilusiones, y que por 
ahora están demostrando que

y Baeta , 
triunfaron ai 
el Barcelona

materia en estos 
chavales, los cuales alguno ya hai 
¡legado a jugar en Primera' 
Division.

COTIIUOS O g PERSONAJES
DISTINCIONES

—Muchos equipos nuevos en Preferente, veremos con estas 
reestructuraciones, el carácter que toma la categoría-

—Hay campos que no reúnen ni unas condiciones mínimas para jugarse 
un partido, de la máxima categoria juvenil, no tenemos nada en contra de 
los equipos propietarios, sino contra los campos en los que no se pueo 
practicar el fútbol.

—No tenemos nada en contra de ningún equipo, lo tenemos en contra 
de la antideportividad.

-La final de la Copa Presidente en la Segunda Juvenil, el equipo "B" 
del Juventud se impuso al Sporting Portillo por 4-1, y eso qub era el "B".

-El campo del Juventud será sembrado, para que en la próxima 
temporada, sea un terreno de hierba.

— Virnos en la pequeña pantalla el pasado sábado, como los 
cachorrillos del Atletic eran superados por los leoncetes zaragocistas por 
4-2 en futbito.

_ -Todos se portaron bien, Monge, Celaya, Carlitos, Moreno, Ascaso, un 
triunfo merecido que da el pase a la final.

-En dicha final, podremos presenciar mañana en TVE, sobre las siete 
y cuarto el R. Madrid y R. Zaragoza, en el pabellón Magariños, de la 
capital madrileña.

-Celebró su fiesta fin de temporada la Cultural Ramón y Caja!, un 
abundante reparto de trofeos, y éxito de sus dirigentes, en un acto de 
solera y categoría, que sobresale cada año.

-Por cierto que hemos observado que en la mayoría de los clubs hay 
una demasía de trofeos, a sus jugadores, lo cual pierde mérito a quien lo 
consigue, por la sencilla razón de que todos tienen trofeo.

—Una nueva fórmula para fichar a un jugador, con un engaño perfecto, 
y desde luego fatal para el chico que cae en el engaño.
, . —Consiste en ficharle por el Club y engatusarle diciéndole que pronto 
ira de allí al R. Madrid. Al final, si caen 20, ninguno verá cumplido lo 
prometido.

—Lo malo será cuando un día caiga Esopo por cierto equipo, y pillen 
con las manos en la masa a tres señores, especuladores e infractores de 
una grave falta sobre engaño de menores.

—Un equipo infaritil del Fuentes de Ebro, participó en el trofeo del R. 
Zaragoza, que se jugó las dos últimas semanas. Fueron segundos, 

sus delanteros, Berdusán y Molinos, detrás quedaron el 
Montblan, Segoña y Cosmos y primero fue el Ciudad Deportiva.

ciernes que a pesar de ser festivo también 
sá/ara REGATE ,

-El Sporting Portillo juvenil, según nota de última hora, ha quedado 
campeón, aunque perdiera su partido final con el Juventud B.

alineación de un guardameta y a pesar de que 
tenia la ficha en regla, reglamentariamente perdió.

iCosas del fútboP

JUAN JOSE HIJAZO
■■ STAMOS viendo continuamente muchos 
• dirigentes y directivos de clubs, que tras 2 ó 
3 años en sus cargos, dejan las funciones ante la 
incompatibilidad de su misión, es un paso casi 
inadvertido por^ el fútbol cantera, sólo los que 
valen continúan, haya alegrías o reveses, 
triunfos o calamidades, todo por la sencilla 
razón, -de que lo llevan dentro, y por ello su 
eficacia de buenos deportistas, queda reflejada 
paralelamente en la continuidad, porque a la 
larga el carácter de la persona es el que se 
impone en el ámbito, social, por su honradez y 
sinceridad. Este es el caso de Juanjo Hijazo, 
toda una larga etapa de su vida dedicada al 
Lasalle, 19 años, formando valores, luchando 
contra muchos obstáculos, pero rodeado 'de 
unos jugadores fenomenales, porque él lo quiere 
ast, el Lasalle es distinto a los demás, porque el 
lema de ¿a cultura deportiva y social, lo puede 
todo, y no es sólo un equipo de fútbol, es un 
grupo de verdaderos amigos, y como 
consecuencia de ello, cosechan tantos triunfos.

Gracias Juanjo por esa labor difícil y bonita, 
por formar de esa manera tan especial que tú 
sabes, a cientos de muchachos, el fútbol 
aragonés y la sociedad se benefician 
enormemente de ese equipo tuyo, en medio de 
esos muchos que compiten a tu lado, el Lasalle 
destaca por su sencillez. Una diferencia que se 
^í'flc]a año tras año en la deportividad y en un 
camino elegido en el deporte, que es el mejor y 
verdadero.
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S Los CLUBS celebran sus EXITOS
NAVARRO

ta

El conjunto navarrico, que 
reside en Zaragoza, ganó el 
Trofeo organizado por el 
Hogar Navarro. ¿Dónde iba a 
estar mejor?

imTo

CAMPEON DE LA COPA DE PRIMAVERA

■

.,;fc

CODORNIZAT.

.1

en estos.

Primera

LL PRIMER TROFEO 
"SAN FERMIN" PARA
EL CLUB HOGAR

n en 
Ima

uno ya haj

lE 1975

EL ATLETICO SAN JOSE:

FELIZ
ASCENSO DEL 
RECREATIVO 
LEONES

Buena temporada ha 
realizado este Club, 
culminada con ese merecido 
ascenso del equipo a Segunda 
Regional. En la fiesta fin de 
temporada con razón se 
vieron ios protagonistas tan 
sonrientes.

SIEMPRE UN 
GRAN CLUB

Lit, ,

El equipo del Barrio Delicias 
tiene solera y categoría. 
Todos sus componentes son 
practicantes de la amistady el 
deporte. En sus filas hay 
cantera y siempre resulta Un 
bueq equipo para observar.
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rrlrírlTRIBUNA de CURRESPONSAUS
El Casetas con ilusiones renovadas

UN CAMPO DE VARIOS 
MILLONES

recuperado nuevamente por el al
Casetas y otros directivos.

Nos dirigimos al entrenador.

LA VUELTA DEL 
HIJO PRODIGO

LISBC 
de Efe 
portugué 
estado 
iinañana,

* dirigei 
Condenar 

^Partido 
¿^Gobierno

—es que has vuelto 
redil.

—La parcela tira mucho. Aquí 
en Casetas nací, y aquí me hice 
cómo entrenador.

ante el nuevo 
te del Casetas 

Agustin Navío-ro. Nos lo presenta 
el presidente saliente José Gual, 
que amistosamente acaba de 
resignar sus poderes. Le 
acompaña el entrenador A mil las,

LE ACOMPAÑA
EN SUS VACACIONES

"ARAGÓN/expres" quiere 
acompañarle en sus vacaciones para 
llevarle todos los días el caliente palpitar 
de cada hora.

Para esto hemos creado un servicio 
especial de suscripciones de verano. Por 
solo 2jD0 pesetas recibirá usted 
"ARAGON/exprés" en su residencia de 
vacaciones.

Basta que nos envíe el cupón que 
figura ai pie de este aviso, y 200 pesetas 
por giro postal o sellos de correos y muy 
gustosos le enviaremos el periódico el 
tiempo que desee. El importe de 200 
pesetas cubre un período mínimo de un 
mes que puede ampliar sin ningún recargo 
lo que duren sus vacaciones.

envíeme "ARAGON/exprés" a:

Nombre

I Dirección

! Población

Desde el di'a de

Hasta el día de

Mi domicilio habitual es en

Calle Núm.

— ¿Cómo te fueron los aires 
areneros?

—Bien. Me voy contento y 
creo que ellos también lo están 
Pero como le digo la tierra chica 
llama mucho. Estuve ya nueve 
años consecutivos la vez 
anterior. Tuvimos la suerte de 
subir desde la Segunda Regional 
a la Primera Preferente. 
Procuraremos reconquistarla.

Zaragoza, 7 de Julio de 1375

TENEMOS LAS MAXIMAS 
ASPIRACIONES

Ahora nos dirigimos al 
presidente electo.

— ¿Qué aspiraciones tiene ei 
Casetas para el año próximo?

— Todas, somos ambiciosos. 
Tanto deportivas como 
económicas. , Todo será que en 
cuanto a las primeras, nos 
quedemos como ocurrió esta 
temporada con las ganas. Pero, 
por falta de interés no quedará

— ¿Qué falló a última hora en 
el Casetas?

Contesta Gual, el presidente 
dimisionario

— Todo, Directivos, jugadores 
y entrenador. Aparte de que 
actuaron también en contra 
diversas adversidades. Lesiones, 
jugadores en la “mili”, etc.

Volvemos al nuevo 
presidente. Ustedes aspiran la 
próxima temporada a 
re c o nquistar la categoría 
perdida. Me parece muy bien. 
Pero ¿con qué plantilla 
cuentan? Porque si no le dan 
mimbres a Amálas no podrá 
construir él cesto deseado.

—Inicialmente contamos con 
la plantilla íntegra del año 
pasado. Acabamos de fichar a 
Gregorio el conocido juvenil de 
la selección aragonesa. Y 
estamos a punto de terminar las 
gestiones con varios jugadores de 
garantía.

— ¿Tendrán que contar con 
las bajas?

— Ya le digo que existe 
conformidad absoluta con la 
plantilla íntegra. Además Casetas 
y el Casetas tienen una excelente 
cantera, en su equipo juvenil y 
los terceras regionales, San 
Miguel y Unión Casetas. 
Esperamos su colaboración.

VUELVE ARN ILLAS 
EL HIJO PRODIGO

PRESIDENTE A 
POR EL ASCENSO

— ¿Cómo va la cuestiín 
económica? ?

— Ya sabe usted que acabamos 
de construir un campo que ht 
costado varios millones. Eso pest 
mucho en una economii 
reducida. Aún queda uní 
pequeña parte por amortizar, 
Pero saldremos adelante. Ahon 
estamos resembrando las calva 
del terrendo de juego 
parche ando los baches. |

— ¿ Cuántos socios tiene eL, 
Casetas ? ¡

— Entre abonados y soda', 
trescientos. Ese es el mayar 
ingreso. Luego la publicidad er,\ 
el campo, la colaboracim 
económica de varias empresa 
locales y los sorteos qut 
celebramos p eriódicamentt 
completan nuestra modesb 
economía.

Por supuesto que Casetas y ei 
Casetas están orgullosos di 
contar con un campo como pan 
sí sueñan todos los equipos de k 
región. Sólo les falta el ascenso 
deseado. Pero el próximo año 
parece que va de veras. Se confio 
en que al fin podrán alcanzar dt 
nuevo la categoria que merece su 
flamante terreno de juego. Así 
sea.

.^Revolucü 
Éuna reur 

fe-prolonga! 
I^horas, 
gdeclaraci! 

alerta o

H Sr. Director de "A/E"
I Muy Sr. mió:
■ Me dirijo a Ud. para que haqa el favor de publicar mi carta, en 
E REGATE, y si tiene a bien en ^'Zaragoza Deportiva" de la próxima 
fl semana, le quedaré muy agradecida. Esta misma ^carta la mando al 
B programa de HORA 25 que dirige D. José Maria García.
■ El Sr. García dijo en cierto día que se cerraba ya el comentario del 
B partido Real Zaragoza-Real Madrid, pero Sr. ¿se podrá cerrar esta herida 
E que el Sr. Orellana abrió en los semifinales de la Copa del Generalísimo,. 
fl de la tem potada 74 - 75?
fl ¿Es que no se puede llevar al comité de árbitros, el arbitraje que hizo ■ 
fl el Sr. Orellana? todo en contra del Real Zaragoza.

S y si Sr. Porta, ¿qué hace, que aunque lleva gafas y va con ello mis ’ 
E respetos, no ize que este Sr. árbitro por llamarlo de alguna manera, ha 
H llevado el número 12 a la espalda dePMadrid, y no lo ha sancionado? ¿no 
fl lo hacen con los pobres jugadores, que sudan la camiseta y defienden a su ' 
fl club, aunque sea modesto y no cobren ni la tercera parte de varios'' 
fl arbitros que protagonizan las incidencias? y esta cucaracha de árbitro 
fl (por el color del traje) aunque en esos momentos que todos lo vimos, por 
fl den tro iba de azul, no va a haber un castigo pata él. Pues Sres. si no es así no 
fl digan que esto es el fútbol espafíol, porque yo como tal me avergüenzo do 
U ( I o, d ig a n q ue esto todo es una lucha sin armas, de peces gordos, 

con algunos que se llenan los bolsillos, mientras los tontos nos dejamos 
fl los dineros, y enfermamos de los nervios, pero ante todo que quede el 
fl honor y el pundonor del Real Zaragoza, que siempre nos quieren pisar, 
fl hasta que poco a poco como sea lo consiguen, pero sepan que sólo nos 
B pueden vencer con trampas, si no fuera asi, seríamos campeones de todo, 
fl sobre todo de "Nobleza", que en esto nos sobra, para dar al Sr. Orellana,
■ ya otros parecidos a él que están metidos dentro del mando del fútbol, 
fl que solo se fijan en los pobres jugadores, ¿por qué no se fijan en Ic^ 
fl arbitros y los dejan sin indemnizar varios partidos? vería Ud como 
fl juzgarían mejor. Todo el mundo vió cómo en la final de la copa del 

Generalísimo, Miguel Angel del Real Madríd, sacaba la pelota con la 
punta de los dedos de dentro de la portaría, así nos pasó con el gol dado 
por Orellana a nosotros, en un fuera de juego clarísimo de Roberto 
Martinez.

¿Qué pasa? ¿a quien se tiene miedo? Porque esto parece que sea un 
juego de "mafia", en lugar de un deporte tan bonito como es el fútbol. I

Estamos en el año de la mujer, y aún mejor para que también las I 
mujeres que les guste el fútbol, hagan un escrito a nuestro Presidente da I 
la Federación (siempre que sean perjudicadas como a mi me ocurre) ya I 
que según se ve al sexo masculino no les deben hacer caso, si no fUera así i 
obrarían de otra forma. I

Lo mismo digo al Sr. Garcia de HORA 26, que dijo pare que lo oye/a I 
toda España, que habían tirado piedras los zaragozanos a la Unidad Móvil I 
(si no fuá esto dijo algo parecido) pero Sr. García ¿ya sabía Ud que eran I 
zaragozanos?, porque a lo mejor eran de su pueblo, y no sabía Ud, según I 
tengo entendido porque yo no estaba y no lo vi pero dijeron, que de 
dentro de la Unidad televisiva salían insultos al pública

Sepa Ud. que para mi es uno de los mejores informadores del deporte 
sobre todo del Fútbol, pero de vez en cuerudo antes de hablar según que 
cosas, infórmese primero, sobre todo en este caso, que nosotros leí 
zaragozanos hemos quedado por los suelos, y es que Sres. tenemos une 
plantilla, sin millones que somos la envidia de todos, y este Sr. Kubale 
que no se fije ¿cuánta manía nos tienen? pero claro como nos llamamot 
Zaragozanos y no Madrileños o Barceloneses, qué vamos a hacer, de poco 
nos sirve tenera nuestro querido presidente en le Federación y nombrarlo 
tan alto cargo cómo Ostenta. Paciencia Sr. esperamos tu recompensa.

¡AUPA EL REAL ZARAGOZAI I

*^epósito

^duardc
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